

ALCALDE DE CONSTITUCIÓN TRAS REUNIÓN CON REPRESENTANTES DE CORMA Y FEFOCON:

“Tenemos desafíos enormes y necesitamos trabajar todos unidos”

CONSTITUCIÓN. El alcalde de la “Perla del Maule”, Carlos Valenzuela Gajardo, encabezó una importante reunión junto a representantes de Corma y Fefocon, instancia donde se abordaron temas cruciales para el presente y futuro de la comuna. Por el municipio, a nombre de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), estuvo su director, Daniel Morales Valdés. En dicha cita, se discutieron materias tan sensibles como el empleo, la migración y, especialmente, la urgente necesidad de construir mil nuevas viviendas para dar respuesta a la creciente demanda habitacional en

Constitución. “Esta reunión la resumo en una palabra: esperanza. Tenemos desafíos enormes y necesitamos trabajar todos unidos”, expresó con fuerza el alcalde Valenzuela, quien además anunció la creación de una mesa de trabajo permanente, liderada por el municipio, con el objetivo de coordinar esfuerzos y dar continuidad a estas conversaciones.

DIÁLOGO

Al respecto, Leonardo Vergara Torrealba, gerente de Corma Maule, junto al presidente de esta institución, Lautaro Opazo Torres, valoraron la instancia de

diálogo liderada por el alcalde y destacaron la importancia de construir alianzas público-privadas con sentido de urgencia. “Esta conversación no solo es necesaria, es estratégica. Nos permite alinear esfuerzos y avanzar en soluciones concretas para las comunidades. Como gremio forestal, estamos plenamente disponibles para colaborar con el municipio y con los vecinos en todos los temas que apunten al desarrollo sostenible del territorio”, señaló Vergara. Otro de los puntos relevantes fue el análisis de la compleja situación del monocultivo forestal en la zona, tema que ha generado

preocupación en diversos sectores. En ese contexto, se planteó la necesidad de diversificar el

desarrollo local, con énfasis en impulsar el turismo, fomentar la reforestación con especies nati-

vas y generar nuevas fuentes laborales sostenibles para la comunidad.



Reunión marca un paso significativo hacia la construcción de un Constitución más equitativo, resiliente y con mayores oportunidades para todos sus habitantes.